

Unser Ausflug zur Imkerei von Hannes Wruss:



Nach einer zwar sehr warmen aber doch auch schönen, abwechslungsreichen Wanderung durch Wiesen und Wälder erreichten wir müde aber neugierig unser Ziel: die Imkerei von Herrn Hannes Wruss.

Wir wurden herzlich empfangen und durfte viel über das Leben der Bienen erfahren: Welche „Wesen“ im Bienenstock leben, nämlich die Königin, Arbeiterinnen und Drohnen und dass es sich bei den Bienen auf der Wiese immer nur um Arbeiterinnen handelt. Wir erfuhren, dass die Bienen nicht nur Nektar und Blütenstaub sondern auch Wasser in ihren Stock tragen und mit Propolis für die Gesunderhaltung der Brut sorgen.



Dann konnten wir einen Schaubienenstock beobachten, Hannes zeigt uns, wie die Waben aussehen, wie der Honig herausgeschleudert wird und wir durften Wabenbällchen lutschen.

Hannes hatte auch eine Honigverkostung vorbereitet und die Kinder durften die verschiedenen Honigarten durchprobieren und den Unterschied zwischen Waldhonig, Kastanienhonig, Wiesenblütenhonig etc. kennenlernen.

